



Quelques nouvelles issues du Comité Central de la FSP du 16 octobre 2004

- Jean-Marie Arlettaz, Président délégué à la technique de la FSP est nommé arbitre International.
- Hans Weber, Président délégué aux cadres nationaux de la FSP, quittera la fédération suisse lors du mini congrès de février 2005, sa situation professionnelle ne lui permettant plus de consacrer suffisamment de temps à sa charge.
- Le Championnat du monde Jeunes 2005 aura lieu au Canada, près de Montréal, à Longueuil.
- Swiss Olympic et dopage : les premières procédures de contrôle devraient intervenir en 2007.
- Aucun club ne s'étant porté candidat, l'ACGP va prendre en charge l'organisation du Championnat suisse doublettes 2005. Certaines conditions techniques doivent cependant être préalablement acceptées par la commission technique.
- Proposition d'un Championnat suisse de Tir de précision; le projet bute sur un problème d'horaire, de même que sur celui des qualifications. Une commission présidée par C. Keberlé doit étudier ce problème de façon à déboucher sur un projet concret pour 2006.
- Journal; aucune décision formelle n'a pu être prise, les présidents cantonaux souhaitant soumettre la proposition à leurs clubs lors de leurs congrès respectifs. Le projet de la FSP coûterait CHF 10.-- à chaque licencié. La décision est reportée au mini-congrès de février prochain.
- Sponsoring : des négociations avec plusieurs sponsors potentiels sont en cours.
- Dossier Grands Prix : les conditions figurant dans le projet global présenté par le FSP ont paru trop contraignantes aux présidents cantonaux. Il est convenu de revoir ces conditions qui ne sont qu'une base de travail. Il est décidé de réexaminer ce projet, qui reste pour le moment en suspens. Pour 2005 Zurich et Genève (GP Amitié) se sont mis d'accord pour éviter de se concurrencer.
- Port des équipements de clubs : le principe du port de maillots pour toutes les compétitions reste acquis. Toutefois des prescriptions d'applications assouplies doivent être étudiées afin d'être présentées au prochain mini congrès.
- Un dirigeant vaudois demande à la FSP d'écrire une lettre à la TSR pour lui demander de ne pas systématiquement assimiler la pétanque avec les alcools anisés.